

TODOS TOSIERON

Alexander D. Mercado González
Universidad de Puerto Rico, Arecibo

Hubo hace no mucho tiempo un pueblo humilde localizado en medio de un gran bosque rocoso. Debido a experiencias pasadas, sus habitantes vivían en un constante miedo a los murciélagos del lugar. Era solo ver uno de esos demonios oscuros para que cualquier actividad se suspendiese y todos acudieran enérgicos a resguardarse a sus casas. Todos menos una niña de diez años quien una noche decidió escapar del refugio de su familia en búsqueda de una aventura. Y la consiguió. En su camino no tardó en encontrar a unos agradables murcielaguitos que le extendieron sus alas para invitarla a que juntos disfrutasen de la noche. Juntos comieron, bebieron y rieron hasta que la niña regresó a su hogar, justo en los primeros destellos de la mañana. Y entonces la niña tosió.